



LES BALLETS JAZZ
DE MONTRÉAL
DIRECTION ARTISTIQUE LOUIS ROBITAILLE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate



Le BAL XL - 40^e anniversaire de BJM / Photographe : Paul Fournier - Studio 55

LE BAL XL DES BALLETS JAZZ DE MONTRÉAL; UNE 40^e SOIRÉE BÉNÉFICE FLAMBOYANTE!

Montréal le 23 mai 2012 – C'est le 5 mai dernier que **Les Ballets Jazz de Montréal** ont tenu leur **40^e soirée bénéfice annuelle** en présence de **350 prestigieux invités**. Monsieur **Andrew T. Molson**, président du Conseil, Groupe conseil Res Publica et Monsieur **André B. Charron**, vice-président de SpesInvest Inc. agissaient à titre de coprésidents. Le gala a livré pour ses 40 ans l'un des bals les plus époustouffants de son histoire dont les convives se souviendront longtemps!

Situé à l'Arsenal dans le quartier Griffintown, l'événement a permis de recueillir **265 000\$**. Les sommes amassées permettront à **BJM** de financer ses projets de création, de soutenir le développement professionnel de ses artistes, d'accroître le rayonnement national et international, de consolider les activités de son 40^e anniversaire et à terme, d'assurer la pérennité de la compagnie.

Grâce au concours des présidents d'honneur, du président du conseil d'administration, du comité d'honneur, des administrateurs ainsi que des nombreux collaborateurs, **BJM** est fier de la réussite éblouissante de son bal. Durant cette soirée grandiose, la compagnie a rendu hommage à des personnes clés de son organisation. D'abord à une grande dame de la danse, Mme **Geneviève Salbaing, co-fondatrice des Ballets Jazz de Montréal**. Ensuite, M. **Uriel G. Luft**, qui a représenté la compagnie pendant 25 ans ainsi que plusieurs autres personnes émérites qui se sont unies à la destinée de **BJM** et qui ont marqué son histoire.

Louis Robitaille, directeur artistique, le conseil d'administration et toute l'équipe des **Ballets Jazz de Montréal** tiennent à souligner l'indéfectible soutien de leurs partenaires, commanditaires et donateurs. Année après année, la compagnie se réjouit de pouvoir compter sur le soutien de fidèles collaborateurs qui assurent stabilité et succès financiers et salue l'arrivée de nouveaux mécènes qui insufflent une nouvelle énergie à la compagnie. Grâce à l'excellente réputation de **BJM**, la compagnie a su s'entourer de gens passionnés et extrêmement dévoués - signe que **Les Ballets Jazz de Montréal** sont plus que jamais une compagnie dans l'air du temps!

Les Ballets Jazz de Montréal est une compagnie de répertoire de renommée internationale, qui évolue avec constance et dynamisme depuis 1972 et qui a pour mission de faire vivre des émotions par une danse actuelle. Grâce à la foi indéfectible de Geneviève Salbaing et des cofondateurs Eva Von Gencsy et Eddy Toussaint, cette énergie dansée faite de brio et de vitalité, a tracé son sillage à travers les époques. Avec Louis Robitaille à sa direction artistique depuis 1998, **BJM** résonne en harmonie avec son temps. Tout en conservant l'essence de la compagnie depuis ses origines, **BJM** collabore aujourd'hui avec des signatures uniques de la danse et du ballet contemporains.

[>> POUR VOIR LES PHOTOS DE LA SOIRÉE](#)

Nos partenaires de la soirée



Commanditaires & collaborateurs de la soirée



Encan silencieux & prix de présence



-30-

Information: Les Ballets Jazz de Montréal
 Mélisande Simard
 Directrice des communications
 Tél. (514) 981-6771 poste 5
 dircom@bjmdanse.ca
 www.bjmdanse.ca

BJM tient à souligner la précieuse contribution de ses partenaires :

